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189 000 €

Y Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)
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Exclusivité - situé au 3¢ étage dans une résidence éLégante et tres bien

entretenue, ce charmant studio d'angle de 32 m?2 est un Véritable havre
de paix, sans aucun vis-a-vis. Il se compose d'un hall d'entré avec
placard, d'un séjour lumineux grace a ses deux grandes baies vitrées,
d'une cuisine équipé, d'un Dégagement avec placard, d'une salle de
bains avec wc et d'une agréable terrasse. |'appartement est dans un
état impeccable, avec des peintures et des sols rénovés en 2018 ainsi
qu'un ballon d'eau chaude neuf et il bénéficie également d'une

climatisation réversible. Cet appartement dispose ...

Located in an elegant and very well maintained residence, this charming 32 m2
comer studio apartment is a real haven of peace, with no neighbours in sight.t
comprises an entrance hall with cupboard, a bright living room with two large bay
windows, a fitted kitchen, a hallway with cupboard, a bathroom with WC and a
pleasant terrace. The apartment is in immaculate condition, with paintwork and floors
renovated in 2018 and a new hot water tank. It also benefits from reversible air
conditioning.The apartment has a private garage in addition of 36 000 €, a
swimming pool within the residence and ...
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Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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